

VALDEOLEA

Orejuelas para celebrar Santa Eulalia

Revilla se sumó a la fiesta en la que se rindió homenaje a los vecinos mayores de 90 años

13.02.2009 - J. L. SARDINA | MATAPORQUERA

Los vecinos de Mataporquera homenajearon ayer a su patrona Santa Eulalia, una celebración a la que este año se sumó el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, quien acompañado por el alcalde, Ángel Calderón, participó en la degustación de las orejuelas, un dulce típico a base de anís, harina, huevo, orujo y azúcar. «Es un producto riquísimo que no se comercializa y es una pena que alguien no se dedique a producirlo para ponerlo a la venta», señaló.

El portavoz parlamentario del grupo regionalista, Rafael de la Sierra, junto con alcaldes y concejales campurrianos asistieron a la fiesta en la que también participó el presidente del PP, Ignacio Diego. «Este municipio, y engeneral todo Campoo, será la zona mejor comunicada de España, a la vuelta de unos seis años» aseguró el presidente quien recordó que «por aquí pasa la Autovía de la Meseta; la Autovía de Aguilar- Burgos; va a pasar el tren de alta velocidad y, a escasos kilómetros la autovía Dos Mares».

Como colofón de la jornada festiva, se rindió homenaje a un grupo de treinta y tres vecinos del municipio que tienen más de 90 años así como a la centenaria Eulalia Llorente.

Como cada 12 de febrero, cientos de vecinos del municipio de Valdeolea y visitantes de otros lugares de la comarca de Campoo se dieron cita en Mataporquera para honrar a la patrona y participar en las distintas actividades programadas.



Los vecinos mayores de noventa años recibieron ayer el cariño de todo el pueblo. / J.L. SARDINA